## Historia de una barba

Autora **Isabel del Pilar Iriarte León** Los Lagos, Región de Los Ríos Ilustración **Macarena Salazar** 

La barba de papá tiene pelos duros y negros.

Algunos parecen alambritos que crecen para todos lados y no se parece a la barba de nadie más.

Los pelos sí se parecen al pelo de la cola de los caballos, pero no a los de la cola del perro.

Es negra como mi gato, pero no tan negra como la noche.

Unos pelitos son más largos que otros y a mi me gusta tocarlos con el dedo, porque parece que me van a pinchar, pero no pinchan.

A veces, cuando mi papá me da un beso, su barba me pica.

Tal vez, cuando sea grande, voy a tener una barba así como la de él, pero sin pelitos de alambrito.

